

Apertura del Centro de Día para Personas Mayores San Juan XXIII

- El centro responde a la creciente demanda del barrio de Leganés, que cuenta con una población cada vez más envejecida.
- En 2022, el 34,20 % de la población de la junta de Zarzaquemada son mayores de 65 años.
- No solo cubra las necesidades básicas, sino que también promueva el bienestar físico y emocional de las personas mayores.

Getafe, 8 de octubre de 2024. En el marco del Día Internacional de las Personas Mayores, **Cáritas Diocesana de Getafe ha inaugurado el Centro de Día para Personas Mayores San Juan XXIII**, ubicado en la calle de la Sagra, 10, dentro del terreno de la parroquia de Nuestra Señora de Zarzaquemada. Este nuevo equipamiento responde a la creciente demanda del barrio de Leganés, que cuenta con una población cada vez más envejecida. Marca un hito importante para la comunidad, ofreciendo un espacio dedicado a mejorar la calidad de vida de las personas mayores y sus familias.

El centro, que abrió sus puertas el pasado 1 de octubre, recibió a sus primeros usuarios en un ambiente de alegría y esperanza. Este proyecto ha sido posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Leganés y diversas empresas que han realizado generosas donaciones. Aunque el centro ya está en funcionamiento, **la inauguración oficial se celebrará más adelante en un acto presidido por el obispo de la Diócesis de Getafe, don Ginés García Beltrán.**

Un centro que siempre ha Respondido a las Necesidades del Barrio

El nuevo equipamiento nace como respuesta a una clara necesidad de la comunidad. Este equipamiento, que en los años 70 funcionó como escuela infantil, cierra así un círculo generacional, brindando ahora atención a los padres de aquellos niños que en su día disfrutaron de este mismo espacio.

Cáritas en la Diócesis de Getafe **cuenta con el aumento del índice de envejecimiento y sabiendo que existe la escasez de este tipo de recursos en la zona**, ya que es el centro de día en el centro de la ciudad del sur de la Comunidad de Madrid.

En el censo municipal del 2022 la población de Leganés es de 192.411 personas de las cuales 42.837 son mayores de 65 años, lo que supone el 22.25 % de la población del municipio. La junta de distrito de Zarzaquemada tiene 43.964 habitantes, de los cuales **el 34,20 % de la población de la junta son mayores, es decir, un 11,95 % más que en el resto del municipio.**

Este centro ha sido transformado de un espacio que anteriormente albergaba refugiados ucranianos durante el conflicto en ese país, como ya se dijo en la inauguración de San Josafat, para ahora convertirse en un centro de día diseñado específicamente para los mayores de la comunidad. **Cáritas Diocesana de Getafe mantiene su firme compromiso de brindar un servicio que no solo cubra las necesidades básicas, sino que también promueva el bienestar físico y emocional de las personas mayores.**

Servicios y Atención Integral

El Centro de Día San Juan XXIII de Caritas Madrid Sur, ofrece una amplia gama de servicios orientados a fomentar un envejecimiento activo y saludable, con especial énfasis en la independencia funcional de sus usuarios. Entre sus principales servicios destacan:

- **Cuidado Personalizado:** Incluye manutención diaria (desayuno, comida y merienda), higiene personal, enfermería y control de la medicación.
- **Animación y Terapia Geriátrica:** Actividades de terapia ocupacional, gerocultores/as y fisioterapia, enfocadas en mejorar el bienestar mental y físico de los usuarios.
- **Atención Religiosa:** Caritas y la Diócesis de Getafe también garantizan una atención espiritual, ofreciendo a los mayores un cuidado integral.

El centro dispone de un servicio de transporte adaptado y su horario de atención es de lunes a viernes, de 9:00 a 18:00 horas. Se convierte en un referente en la zona, ofreciendo una atención global y de calidad a las personas mayores y sus familias.

Inscripciones Abiertas

El plazo de inscripción sigue abierto para aquellas familias interesadas en los servicios del centro. Para concretar una cita o visita, se puede contactar con la dirección del centro en el correo csanchez@caritasgetafe.es en el teléfono 696 255 240.

Con esta iniciativa, Caritas Diocesana de Getafe reafirma su misión de mejorar la calidad de vida de los mayores de la comunidad, enfocándose no solo en su bienestar físico, sino también en su desarrollo emocional y espiritual, bajo su principio básico de **Amor y servicio**.

Además, responde a esa llamada continua que hace el **Papa Francisco** “**Por favor, no los dejen solos**”, es una de las frases que más ha repetido el Pontífice refiriéndose al cuidado y atención de las personas mayores.